

# CRÓNICA DE SUCEOS

## EE. UU.: Fuga de presos en una cárcel de "máxima seguridad"

Los reclusos abrieron las puertas con un ingenio electrónico que se habían fabricado

Washington, 13. — Cinco peligrosos presos escaparon el día 10 de una cárcel situada en Marion (Illinois) y otros seis del penal del Estado de Indiana. Estos últimos pudieron ser capturados de nuevo, pero los cinco primeros siguen en libertad.

Ambos establecimientos penitenciarios estaban conceptuados por las autoridades como de «máxima seguridad».

Los cinco presos de la cárcel de Illinois, «extremadamente peligrosos» según advirtió la policía a los residentes en los alrededores, utilizaron un ingenio electrónico de su fabricación para forzar dos de las tres barreras que les separaban de la libertad.

El ingenio, similar a una unidad de control remoto y fabricado secretamente por uno de los fugitivos, permitió a éstos abrir la «verja de seguridad» de la prisión, tras lo cual se apoderaron de un policía al que quitaron la llave para abrir una segunda puerta, lo cual les permitió salir del bloque de celdas. El mismo ingenio electrónico fue utilizado para abrir la tercera puerta de seguridad, que les puso fuera de la cárcel.

Aunque la policía ignora si los fugitivos están armados, advirtieron a los residentes que se comporten como si lo estuvieran, al ser muy peligrosos, y que evacúen sus casas o se armen a su vez.

Uno de los cinco presos «extremadamente peligrosos», según la policía, fue capturado ayer a unos 140 kilómetros al norte de la prisión.

La policía cree asimismo que los otros cuatro fugitivos están cercados por las fuerzas del orden en una zona de bosque cercana al lugar en que fue apresado el primero de ellos.

El capturado es Arthur Tilmer Mankins, que cumplía cadena perpetua por haber matado a un agente del F.B.I. en el Estado de Carolina del Norte.

La captura se produjo en el territorio de Salem, en Illinois, cuando la policía local intentaba detener a un automóvil robado en Duquoin, a bordo del cual se hallaban los cinco fugitivos.

Cuando éstos detuvieron el vehículo y trataron de escapar a pie hacia un bosque cercano, la policía detuvo a uno de ellos.

Los fugitivos invadieron anoche una casa de Duquoin amordazando al matrimonio que se encontraba en ella y permaneciendo allí hasta las dos de la madrugada, hora en que se dieron a la fuga con el coche del matrimonio, un fusil de caza y un rifle.

El marido, Hubert Dotson, consiguió librarse y alertó a la policía, que empezó la caza de los fugitivos durante toda la noche.

Por otra parte, los seis presos que se escaparon de la cárcel de Indiana lo hicieron tomando a un enfermero, su mujer y su hija, así como a un guardia como rehenes y escapando en una camioneta.

Los presos fueron vueltos a capturar poco más tarde cuando el vehículo, que se cree tenía un neumático pinchado por una bala disparada por la policía cuando salió de la cárcel, se salió de la carretera y fue a chocar contra una señal de tráfico. Los rehenes fueron recuperados ilesos. — Efe.

## ITALIA: LA PRESUNTA VICTIMA DE UN SEQUESTRO, ASESINADA

Oristano (Italia), 13. — El ganadero desaparecido hace seis días en la localidad de Soddi, en la provincia de Oristano, Isidoro Natale Putzulu, de 28 años, fue hallado muerto hoy, con el cuerpo sensiblemente mutilado.

Inicialmente se pensó que Isidoro Natale Putzulu habría sido secuestrado. Sin embargo, la policía considera que ha sido asesinado y su cadáver, mutilado, escondido en una zona de viñedos cerca de Aidogiore. Por el momento, los investigadores no cuentan con ninguna pista precisa sobre los autores del homicidio. — Efe.

## VILLARREAL DE ALAYA: ASESINATO DE UN TAXISTA

Vitoria, 13. — El taxista don Germán Aguirre, de 35 años de edad, natural de Vergara y con residencia en Mondragón, ha sido encontrado muerto, asesinado dentro de su coche, con dos impactos de bala en la cabeza, en las proximidades de Villarreal de Alava.

El hecho ocurrió hacia las 11.30 de la noche del domingo y, según las informaciones disponibles, el taxista había salido a las 7 de la tarde del sábado con dirección a Vitoria. Su mujer, de quien tenía un hijo de 8 años y otro de 9, es natural de Aramayona (Alava). — Europa Press.

## MASIAS DE VOLTREGA: UN MUERTO Y SEIS HERIDOS EN UN ACCIDENTE DE TRAFICO

Una persona resultó muerta y otras seis heridas, al chocar de frente dos vehículos, cuando uno de ellos, al tomar una curva, invadió totalmente la calzada.

El accidente ocurrió en el kilómetro 81'900 de la carretera N. 152, término municipal de Masias de Voltregá, y fue víctima del mismo Luis Aromí Reixach, de 64 años, usuario del turismo matrícula B. 298.387, que murió instantáneamente. Conducía el vehículo Francisco Vilamala Aromí, de 62 años, que fue el que invadió la calzada izquierda, estrellándose contra el turismo B. 736.905. El conductor del primer vehículo sufrió heridas graves, así como María Solá Prach, de 61 años, mientras el cuarto ocupante, Josefa Aromí, Reixach, de 57, resultaba con lesiones de pronóstico reservado.

El conductor y los dos ocupantes del otro turismo sufrieron sólo lesiones de carácter leve. — Cifra.

## DURANTE EL PASADO FIN DE SEMANA

# Veintinueve muertos en los accidentes de tráfico ocurridos en las carreteras españolas

Madrid, 13. — A veintinueve personas muertas y otras ocho heridas graves se eleva el balance provisional de los dieciocho accidentes habidos en las carreteras españolas durante el último fin de semana, según la Dirección General de la Jefatura Central de Tráfico.

El día 11, sábado, se produjeron once accidentes con diecisiete muertos y cuatro heridos graves y el domingo, día 12, siete accidentes con doce muertos y cuatro heridos de carácter grave.

Las causas más frecuentes de estos accidentes fueron adelantamientos indebidos, invadir la izquierda de los peatones, distracción de los conductores y velocidad peligrosa. — Cifra.

## DESDE EL PASADO VIERNES

# Veinticuatro exploradores infantiles y cuatro adultos, desaparecidos en los Alpes

Domodossola (Italia), 13. — Un grupo de veinticuatro exploradores infantiles («boy scouts») y cuatro adultos desaparecieron ayer en Los Alpes, al noroeste de Domodossola, ha informado la policía.

Los exploradores con sus dirigentes llegaron a Domodossola, en el noroeste de Italia, el pasado jueves y salieron del pueblo de San Rocco di Premia el viernes. La policía italiana no tuvo noticias de que habían desaparecido hasta que recibió un mensaje de las autoridades suizas de Zurich, ayer, en el que se decía que los muchachos no habían regresado a su alojamiento.

El grupo partió el viernes para seguir una ruta de montaña que cruza la frontera entre Italia y Suiza hacia la zona de Locarno, donde según se cree habían instalado su campamento.

Hasta ahora las operaciones de búsqueda, dificultadas por el mal tiempo, no han dado ningún resultado.

Los socorros fueron iniciados ayer a petición de la policía suiza, por varias decenas de guías y alpinistas italianos, pero las fuertes nevadas —que han formado ya una capa de más de un metro de altura— dificultan sensiblemente las operaciones de salvamento.

Se tiene esperanzas de que los excursionistas, ante el mal tiempo, se hayan refugiado en alguno de los caseríos de montaña que se encuentran en la frontera italo-suiza. — Efe.

## COLOMBIA: ONCE MUERTOS Y CIENTO HERIDOS AL HUNDIRSE UN PUENTE COLGANTE

Armenia (Quindío, Colombia), 13. — Once personas resultaron muertas al desplomarse ayer tarde un puente colgante, al noroeste de esta capital de la provincia del Quindío, informaron las autoridades.

Más de cien personas que resultaron heridas, fueron trasladadas a los centros sanitarios de Armenia y Pijao.

El accidente se produjo al subir más de 200 personas a un puente colgante de madera, sobre el río Lejos, para presenciar un festival acuático regional. — Efe.

## ALGERIRAS: APREHENSION DE 168 KILOS DE HACHIS

Algeriras, 13. (De nuestro corresponsal, Carlos MARTÍN.) — La festividad de la Virgen del Pilar fue celebrada por los especialistas de la Guardia Civil que prestan servicio en la aduana del puerto de Algeriras trabajando más que nunca, a pesar de que se trataba de su Patrona. Fueron requisados tres coches ocupados por súbditos holandeses. En el primero viajaba un hombre solo y fueron descubiertos 80'5 kilos de hachis. En el segundo, en el que viajaba un matrimonio, estaban ocultos 43 kilos de la misma droga. Y en el tercer vehículo, en el que también viajaban un hombre solo, fueron descubiertos más de 45 kilos.

Los coches también fueron intervenidos. El primero, un «Skoda», valorado en 75.000 pesetas. Los otros, dos «Morris» valorados cada uno de ellos en 190.000 pesetas. Los holandeses que ocupaban dichos coches fueron detenidos e ingresados en prisión y puestos a disposición de la autoridad judicial correspondiente.

## MADRID: HUNDIMIENTO DE LA FACHADA DE UNA FINCA DE CINCO PISOS

Madrid, 13. — Tres minutos después de haber sido desalojada la finca número 11 de la calle Hermosilla, se hundió su fachada lateral sin que haya que lamentar víctimas.

El hundimiento se produjo hacia las dos menos cuarto de la madrugada del sábado. La finca afectada hace esquina con la calle Serrano, y uno de sus laterales —el que se desprendió— da a un solar que se encuentra en obras. Se supone que el motivo del hundimiento se debe precisamente a las excavaciones que se están realizando en dicho solar.

La finca, de cinco plantas, está ocupada en su mayoría por oficinas, por lo que dada la hora, del hecho permanecían vacías. Sólo fue necesario desalojar tres viviendas, ocupadas por tres señoras, que en el momento del desalojo se encontraban acompañadas de su servidumbre. — Cifra.

## BOGOTÁ: MAS DE CINCUENTA CUCHILLADAS PARA ROBAR UN RELOJ

Bogotá, 13. — Un joven de 18 años de edad, fue muerto de 50 cuchilladas cuando trató de evitar que le fuera robado su reloj de pulsera.

El suceso ocurrió al sur de esta capital, y el atacante, Luis Enrique Martínez Salcedo, abordó al joven, aún no identificado, para quitarle su reloj, y otras pertenencias.

La víctima, según testigos presenciales, trató de enfrentarse a su agresor, quien le acometió a golpes de arma blanca y le propinó más de cincuenta de ellos. — Efe.

# OTOÑO FANTASTICO

Lo clásico es vanguardia.

La nueva colección "Hombre-75" que presenta EL CORTE INGLES, le ofrece los máximos valores de la elegancia que no pasa. En nuestros Departamentos y Boutiques, la elección es fácil. Sólo empleará unos minutos, en vestir lo mejor. Alta confección.



PLAZA DE CATALUÑA Y DIAGONAL - ABIERTO A MEDIODIA

## EL ALCALDE DE LA CIUDAD Y UN BOMBERO, HERIDOS DOS EXPLOSIONES EN UNA REFINERIA DE FILADELFA (EE. UU.)

Filadelfia, 13. — Dos explosiones se produjeron anoche en la refinería «Atlantic Richfield», a consecuencia de las cuales resultaron heridos el alcalde de Filadelfia y un bombero. El alcalde Rizzo fue trasladado al hospital con una pierna rota. Las explosiones, cuyas causas no se conocen, produjeron un gran incendio. — Efe.

## NORUEGA: EXPLOSION EN UNA CENTRAL HIDROELECTRICA SUBTERRANEA

Hizo un cráter de 450 metros

Oslo, 13. — Una central hidroeléctrica subterránea, situada en el norte de Noruega cerca de la base aérea de Barfúdos, ha hecho explosión esta mañana. No ha causado ninguna víctima, pero los daños se cifran en treinta millones de coronas noruegas (unos 360 millones de pesetas).

La explosión de esta estación, construida a cuarenta metros bajo una montaña, ha destruido las instalaciones de la superficie y ha ocasionado un cráter de 450 metros, justo donde se encontraba la sala de generadores.

El director de la compañía y propietario de las instalaciones ha declarado que se necesitarán dos años para reparar los daños causados por la explosión.

La semana pasada, un puente utilizado para la construcción de otra estación de la misma compañía había sido destruido por unos sabotadores. — Efe-Afp.

## AFRICA DEL SUR: CINCO MUERTOS Y 28 HERIDOS AL ESTALLAR LA MAYOR FABRICA DE EXPLOSIVOS DEL MUNDO

Johannesburgo, 13. — Una explosión destruyó hoy una fábrica de explosivos situada en Modderfontein, al nordeste de Johannesburgo, considerada hasta ahora como la mayor fábrica del mundo en su ramo.

En el suceso cinco trabajadores resultaron muertos y 28 heridos. Los edificios situados en un radio de varios kilómetros se vieron sacudidos por la fuerza de la explosión que originó también una enorme nube de humo en forma de hongo, según testigos oculares. En la fábrica trabajaban 6.500 personas. — Efe-Reuter.

## SEVILLA: IMPORTANTE INCENDIO EN UN ALMACEN

Sevilla, 13. — Después de casi veinticuatro horas de intensos trabajos a cargo del parque de bomberos de Sevilla, hacia la media tarde de hoy ha quedado completamente extinguido el fuego declarado en la tarde de ayer, por causas que se desconocen, en un almacén de puertas de madera situado en la calle Evangelista número 35 de esta ciudad.

Las pérdidas, que no han podido ser establecidas por el momento, se consideran cuantiosas, ya que el edificio estaba dedicado a almacén de puertas de madera y era muy elevado el número de ellas que allí se encontraban. — Cifra.

**ASFALTEX**  
PRESTIGIO EN IMPERMEABILIZACION